



Apoyo del Parlamento a la directiva de transparencia

► Propone que la fijación de precio y reembolso del EFG sea de 60 días

M. D. El Parlamento Europeo se ha mostrado a favor de la directiva que posibilitaría el acceso de los genéricos al mercado europeo en un tiempo mucho menor del actual (ver CF de 24-XII-2012).

En ella, se propone re-

ducir a 60 el límite de días para decidir la fijación de precios y el reembolso de genéricos en la UE para así poder acelerar la entrada en el mercado y generar ahorros en los sistemas nacionales de salud.

El informe ha sido aprobado por 559 votos a favor frente a 54 en contra y 72 abstenciones. En cuanto el medicamento innovador, el tiempo límite seguiría situándose en 180 días.